

Wetzikon/Chur, 13.02.2021

Guten Tag Herr Kröner

Es hat mich sehr gefreut sie persönlich kennen zu lernen.

Dank ihrer Bereitschaft mir den Vollverstärker RG14 Edition MK5 zu bringen gab es gestern Abend auf der Anlage wieder einmal gute Musik zu hören! Vielen Dank!

Ich habe mit kleinorchestralen Werken und alten schwierig wiederzugebenden Instrumenten angefangen.

Die Tonalität, die Rhythmik, Dynamik und die innere Ruhe und der Fluss in der Musik sind für ein Gerät in dieser Preisklasse aussergewöhnlich!

Gerne höre ich auch heute Abend weiter und lade sie gedanklich dazu ein.

A. M.